



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11370

10/04/2017

29996

AUTOR/A: GÓMEZ-REINO VARELA, Antonio (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se informa que la pregunta de referencia se realizó durante la etapa del Ejecutivo anterior. Por su contenido, que tiene que ver con la agenda de la anterior Vicepresidenta, se desconocen los motivos que indujeron al hecho al que hace alusión la pregunta.

No obstante, este Gobierno desea subrayar su voluntad de potenciar el diálogo con todas las fuerzas políticas tanto en el ámbito parlamentario, como en el autonómico y local. Así lo manifestó el Presidente del Gobierno en su comparecencia ante el Congreso de los Diputados el pasado día 17 de julio de 2018 (Diario de Sesiones núm. 138) donde subrayó la voluntad del Ejecutivo en fomentar el diálogo y la consecución de acuerdos con los grupos parlamentarios, puesto que “el no ejercicio del diálogo provoca atrofia institucional, conflicto y ensimismamiento”.

Madrid, 22 de octubre de 2018